

Es ist nie der richtige Zeitpunkt.
Es ist nie der richtige Tag.
Es ist nie alles gesagt.
Es ist immer zu früh.

Völlig unterwartet ist

Eva Burkhardt-Reinmann

5. Dezember 1947 – 10. Oktober 2022

wenige Tage nach aktiven und erlebnisreichen Ferien mit ihren drei Enkeltöchtern zu Hause gestorben. Zurück bleiben Erinnerungen an eine einzigartige und fürsorgliche Person, an unvergessene Erlebnisse und schöne Momente. Wir werden sie festhalten und im Herzen bewahren.

In Liebe und Dankbarkeit:

Andrea Burkhardt

Benno Burkhardt und Alexandra Hirt

mit Deliana, Amelina, Alena

Ruedi Reinmann

Ursula Aeschlimann

Marcelle Burkhardt und Familie

Alexandra Burkhardt und Familie

Bernhard und Rosmarie Burkhardt und Familie

Auf Wunsch der Verstorbenen findet keine Abdankung statt. Ihre Asche wird der Natur übergeben.